

Media Cetak	Ujungpandang Eskpres
Tanggal	Jumat 14 Februari 2025
Wilayah	Provinsi Sulawesi Selatan



Pembayaran TPP ASN Pemprov Tunggu Persetujuan Kemendagri

# Pembayaran TPP ASN Pemprov Tunggu Persetujuan Kemendagri

**MAKASSAR, UPEKS-** Pembayaran Tambahan Penghasilan Pegawai (TPP) bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sulsel mengalami keterlambatan. Sebelumnya, di bawah kepemimpinan Pj Gubernur Zudan Arif Fakrulloh, TPP rutin dibayarkan setiap tanggal 5 bulan berjalan.

Pj Gubernur Sulsel saat ini, Prof. Fadry Djufray pun menegaskan komitmennya untuk melanjutkan kebijakan positif yang telah diterapkan pendahulunya demi kesejahteraan ASN dan Non-ASN di Sulsel. Namun, Pemprov Sulsel

menyebutkan bahwa keterlambatan pembayaran TPP tahun anggaran 2025 terjadi karena masih menunggu persetujuan dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Sekretaris Provinsi (Sekprov) Sulsel, Jufri Rahman menjelaskan, sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah, pada Pasal 58, pemberian TPP harus mendapatkan persetujuan dari Menteri Dalam Negeri.

Pemprov Sulsel sendiri telah mengajukan seluruh dokumen yang diperlukan dan saat ini masih dalam

proses validasi di Kemendagri. Untuk itu, Jufri meminta para ASN bersabar karena pemerintah berkomitmen segera membayarkan TPP setelah persetujuan diterbitkan.

Ia juga mengatakan, jika pemberian TPP tidak sesuai ketentuan, Kementerian Keuangan dapat menunda atau memotong Dana Transfer Umum yang diberikan kepada Pemprov Sulsel. Karena itu, Pemprov berhati-hati dalam mengikuti prosedur, agar tidak terjadi kesalahan yang berpotensi merugikan daerah.

Selain itu, ia mengimbau para ASN untuk memper-

cepat penyelesaian Sasaran Kinerja Pegawai (SKP) tahun 2025 melalui aplikasi e-Kinerja, karena pencairan TPP didasarkan pada capaian kinerja dan kedisiplinan pegawai. Jufri berharap, keterlambatan ini tidak memengaruhi semangat kerja ASN dalam menjalankan tugas pemerintahan dan pelayanan kepada masyarakat.

Sebelumnya, Pj Gubernur Sulsel, Prof. Fadry berharap, agar pembayaran TPP ASN lingkup Pemprov Sulsel tidak mengalami keterlambatan selama berbulan-bulan dan tetap diberikan sesuai jadwal. (eky/rif)